



500 Euro für die Kinderlobby

Auch in diesem Jahr haben Alfred und Rosemarie Kandler einen Teil des Erlöses aus dem von ihnen organisierten Treffen von Veteranenfahrzeugen mit Oldtimer-Parade an die Kinderlobby Straubing-Bogen gespendet. Wichtig war ihnen auch diesmal, dass der Restbetrag, der von den Spenden, Sponsoren und Teilnahmegebühren übrigbleibt, an lokale Hilfsvereine gespendet wird. Bei der Übergabe des symbolischen Schecks freuten sich die beiden, dass sie der Schatzmeisterin der Kinderlobby, Heidi Ingerl, 500 Euro übergeben konnten. Insgesamt wa-

ren 50 Autos beim Oldtimertreffen dabei, ein erneuter Teilnehmerrekord, und wieder war der Stadtplatz am Veranstaltungstag voller Menschen. Die Kandler blicken voller Freude auf ihr Jubiläumstreffen im kommenden Jahr. Das zehnte Nostalgie-Fahrzeug-Treffen mit Ausfahrt findet vom 7. bis 9. Juni statt – natürlich wieder am Ludwigsplatz. – Bild: Die Schatzmeisterin der Kinderlobby Straubing-Bogen, Heidi Ingerl (links), nahm den symbolischen Scheck vom Enkel Joshua sowie Rosemarie und Alfred Kandler entgegen. Text/Foto: Uschi Ach